

IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerías VENTURA

SEÑOR JUNCOSA,
ENTRENADOR
DEL BALAGUER

Caras sonrientes y alegría por el empate conseguido, era la nota predominante en los vestuarios visitantes.

Y en este ambiente nos atiende el señor Juncosa —en sus años mozos jugador del Español y Atlético de Madrid— el cual contesta así a las preguntas de rigor:

—El resultado lo considero justo, ya que si bien el Granollers ha jugado más en la primera parte, nosotros hemos sido superiores en la segunda.

—Pero no me negaré que en los últimos minutos han pasado sus apuros, objetamos.

—Apuros, francamente no, ya que el Granollers ha jugado los últimos cinco minutos a lo que salga, sin orden ni concierto, cosa que aún nos favorece más.

—¿Que le ha parecido el partido?

—Interesante en líneas generales y emocionante por la incertidumbre del marcador.

—¿Su opinión del Granollers?

—Me ha gustado mucho en la primera parte, cuando verdaderamente han creado buen fútbol. Por lo demás, creo que es un equipo que puede dar un buen rendimiento si tienen paciencia, ya que poseen mucha juventud y clase en algunos elementos.

—¿A quién destacaría?

—Al volante Ochoa y también a Aguirre, aunque éste, que hoy le he hecho marcar por Galcerán, creo que no ha estado a la altura que por su clase debe estar.

—¿Aspiraciones del Balaguer?

—Mantenernos dignamente en la categoría. Sepa que aparte de Llavera y de Bordons, es el mismo equipo que teníamos la pasada temporada en primera regional. Nuestras aspiraciones son muy modestas termina el señor Juncosa.

GALCERAN, CAPITAN
DEL ONCE VISITANTE

—¿También usted está conforme con el resultado?

—Desde luego, pues si bien es verdad que el Granollers nos superó en la primera parte, nosotros siempre nos defendimos bien en todo momento, y según salió el juego, igual hubiese podido ganar un equipo que otro.

—¿Su impresión del Granollers?

—Que posee un buen equipo, juegan a gran ritmo y sobre todo, con mucha deportividad.

—¿A quién destacaría?

—A los dos extremos, Vega y Esteve y al portero García.

—¿El arbitraje?

—Normal, tuvo equivocaciones pero igual por ambas partes.

SR. RAMON VALLS

En la caseta local, se comentaba el desacierto del árbitro al no conceder el gol, en la jugada de la primera parte en la que el portero visitante sacó el balón cuando éste ya había pasado la línea de meta.

—¿Se pudo haber ganado, amigo Valls?

—Se tenía que haber ganado, dirías mejor.

—¿A qué fue debido?

—A no resolver las situaciones fáciles y claras de gol que se desaprovecharon.

—¿Ello quiere decir que la delantera no ha estado acertada?

—Simplemente que no supieron aprovechar los balones claros de marcar.

—¿Fue debido quizás al nerviosismo?

—No, no; nada de nervios. Te repito que simplemente no se supieron aprovechar.

—¿Qué te ha parecido el Balaguer?

—Un equipo muy batallador que van a todas y que se apayan muy bien en la jugada.

—¿Individualmente destacarias algún jugador contrario?

—El número diez, por su peligrosidad.

—¿El arbitraje?

—Muy mal, ya que nos perjudicó descaradamente, sobre todo en la jugada del gol, aunque quizás en esta jugada diéramos más culpa al linier, pues

por la posición en que estaba, pudo comprobar, si es que seguía con atención la jugada, de que el balón entró en la portería.

PEDRO CASTILLO

—¿Quién ha tenido la culpa del empate?

—preguntamos a Castillo a bocajarro.

—Primero nosotros y después el árbitro.

—Explicáte...

—Nosotros porque no supimos aprovechar las ocasiones claras de marcar, fallando pelotas que eran goles cantados y también el árbitro, que no quiso darnos gol en la jugada de la primera parte y que puedes afirmar que entró en la portería el balón. Además en otras jugadas nos perjudicó notoriamente.

—¿La mejor virtud del Balaguer?

—Defender el empate como leones, pues en la segunda parte no había manera de internarse en su área.

—¿Puede influir en la moral del equipo este nuevo tropiezo en campo propio?

—Yo espero que no, pues no siempre se han de malograr las ocasiones como las que hoy hemos tenido. El próximo domingo en Vich, podemos recuperar lo perdido.

Así lo esperamos todos.

B.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS

© 1964